



Brillante acto nacional de propaganda de la Limosna del Papa

LA BATALLA DE ROMA

Gracias a la caballerosidad alemana, declamos un día, se ha podido salvar de la destrucción que acompaña a la guerra el tesoro inapreciable que encierra en su recinto la Ciudad Eterna. Pero no es precisamente este el objeto de nuestra referencia, con ser importante, al hablar de la batalla de Roma. Porque esta Urbe tiene un significado un versal más amplio que el que a su historia dieron los Césares de su imperio temporal. Roma significa ante todo el triunfo del Cristianismo. En el siglo XX es imposible que haya mentalidad en que su nombre no evoque algo más que el simbolismo de aquellas águilas del «Senado y Pueblo Romanos» que las legiones pasearon triunfales de punta a cabo del mundo conocido en la época de su esplendor y poderío. Los poderes temporales quedan eclipsados cuando se habla de Roma, porque la Catedral de San Pedro es más firme que el trono asentado sobre el antiguo templo de Quirino, que ahora se ve amenazado de ruina ante el incremento que toma entre las masas populares de Italia la funesta acción comunista, demoleadora de tradiciones históricas en toda su amplitud.

La batalla de Roma pasa a ser lucha contra las pasiones, los rencores y los odios. Y al lado del Santo Padre, sentimos la necesidad de ganar en esta batalla la «paz, obra de justicia», que dice el lema del Pontificado. Inspirado fué en el más alto grado este lema, como aviso constante de única redención para las terribles circunstancias subsiguientes a la elección de Su Santidad Pío XII. Es preciso orar fervorosamente para que esa anhelada paz justa se implante rápidamente en nuestro Viejo Continente, cuna de la Civilización, cuyas fuerzas renuevan el sentido histórico de tenaz oposición a la barbarie asiática, hoy apoyada por la oculta labor de las logias y las sinagogas, enemigas de la Iglesia de Dios.

España presenta un consolador espectáculo en medio de tanta ruina material y moral. El espíritu español se mantiene firme en su fe católica y labora en íntima unión a las intenciones venerandas del Santo Padre por ganar lo que al comienzo hemos llamado la Batalla de Roma, por la salvación de tesoros artísticos y monumentales que la destrucción o la rapiña nos arrebataría; pero, sobre todo, por la salvación del incommensurable tesoro espiritual que el comunismo arrasaría en las conciencias de los hombres, que a fuerza de sufrir pueden abocar a la desesperación. La Batalla de Roma hemos de ganarla con oración y sacrificio y contribuyendo generosamente a la limosna del Papa por medio de la cual es indudable que contribuiremos también a una importantísima obra de apostolado.

En la Catedral de Madrid pronunciaron elocuentes discursos don José María Pemán, don Esteban Bilbao, presidente de las Cortes Españolas y el excelentísimo señor Arzobispo de Toledo

La colecta para las víctimas de la guerra alcanza crecidísima recaudación, que responde a la fiel tradición católica e intensos sentimientos religiosos del pueblo español

MADRID, 30.—Ayer tarde, a las ocho, como estaba anunciado, se celebró en la catedral de San Isidro el solemne acto de propaganda Pro Limosna del Papa, en el que tomaron parte don José María Pemán, don Esteban Bilbao y el Arzobispo Primado doctor don Enrique Piá y Deniel, que clausuró la sesión.

Al acto asistieron el subsecretario de la Presidencia; el jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado; el señor Fernández Cuesta; director general de Primera Enseñanza; alcalde de Madrid; presidente del Consejo de Estado; ex ministro señor Yanguas Messia; conde de Vellallano y presidentes y directivos de las Ramas Centrales de Acción Católica.

En el trono al lado del Evange-

lio, ocupó sitial el Arzobispo Primado, acompañado del deán de la catedral y del Dr. Yurramendi; y al de la Epístola, el obispo de Madrid-Alcalá Dr. Eijo, con don Pedro Anasagasti.

El templo se hallaba completamente lleno de fieles, ocupando sitios de preferencia los invitados de honor.

Discurso del señor Pemán

Alrededor de las ocho menos cuarto comenzó el acto con el rezo del Santo Rosario, fervorosamente seguido por los fieles. Acabado éste, subió a la tribuna—instalada ante las escalerillas de acceso al altar mayor, y al lado de la Epístola—don José María Pemán, tras implorar la bendición del Primado.

Comienza su oración el ilustre poeta don José María Pemán diciendo que «hay una fórmula vieja, llena de un profundo sentido teológico, que ha servido para implorar la caridad pública: «Una limosna por amor de Dios», que tal vez comenzó en los labios precitos de los mendicantes a la puerta del templo de Jerusalén, cruzó toda la Edad Media y llegó hasta nosotros. Porque, al cabo de los siglos—dice el señor Pemán—nos encontramos en el tiempo de partida, para suplicar lo mismo: «Una limosna, por el amor de Dios». «Limosna», porque lo que vamos a pedirnos no está en ningún presupuesto, y «por amor de Dios», porque es el camino más corto este que procuramos establecer de corazón a corazón, pasando por la Divinidad.

Como católicos—añade—estamos convocados en toda España en estas horas, y lo estamos, desposándonos de cualquier particularidad divisionaria para fundirnos en la única concepción de nuestra estirpe española y católica, que por ser tan grande no necesita de ningún otro adjetivo».

Entonces después el orador un canto, lleno de lirismo intranscriptible, del estado actual del mundo, para afirmar que la limosna solicitada «la pedimos dentro de la zona de la paz que el Vaticano representa, para extenderla al orbe entero». Canta el señor Pemán en elevadas frases y rotundos conceptos las excelencias de nuestra religión, que «une al hombre con Dios», levantándolo hasta el nivel de Su Corazón. «Todas las religiones—dice—temen a su dios; sólo la nuestra ama a Dios, porque es la religión del amor, y las monedas de esta limosna pa-

char allí de una manera decisiva al alcance de los cañones de las flotas anglosajonas. Ante los planes germanos, Caén y quien dice Caén puede registrar el nombre de cualquier población francesa casi a orillas del mar, no tiene importancia de primer orden en la actual contienda.

Del asesinato de Henriot

PARIS.—Ha producido enorme disgusto entre el pueblo sensato el asesinato del ministro de Información, víctima de los disparos que sobre su cuerpo hicieron 15 individuos que lograron entrar en su domicilio. Los asesinos vestían el uniforme de las Milicias francesas.—EFE.

«Asesinato cobarde e inhumano»

VICHY.—El Gobierno francés ha publicado la siguiente nota oficial:

«El criminal atentado contra el secretario de Estado Henriot, constituye un acto tan cobarde e inhumano que no puede haber sido perpetrado por franceses. Los asesinos del gran patriota Henriot han demostrado que la voz de su víctima era la voz de la verdad».—EFE.

El despacho, transformado en capilla ardiente

PARIS.—El despacho donde Philippe Henriot recibía a los representantes de la Prensa y donde él trabajaba ha sido transformado en capilla ardiente. En ella reposa el cuerpo del gran orador, vestido con un traje marrón, las manos cruzadas, rodeadas de un rosario con una cruz de plata. Dos antorchas y doce blandones flanquean el catafalco, al que dan guardia de honor cuatro milicianos. Constantemente llegan coronas o simples ramos de flores, que llenan el vestibulo. El desfile

ra el Papa, pedida en el momento en que el mundo está lleno de odios, deben sonar como campanadas que lleven a todos su sonido que les alivie, porque van de las manos del vicario de Cristo, que sabe que hoy no se puede predicar el «sermon de la montaña» sin denostarse en el llano para multiplicar los panes y los peces».

Hace un canto, magnífico de forma y de fondo, en el que el ilustre poeta dice lo que será la limosna del Santo Padre: la mano ortopédica en el mutilado, el barco que navega reuniendo a los hombres dispersos de un hogar, el papel amarillo que lleva noticias. Y para que todo esto sea posible y el Papa común de los hombres pueda llevar sus consuelos es necesario que nosotros demos nuestras monedas generosa, abierta, cristianamente, para que España, una vez más, frente a los nuevos horizontes de la Historia, grite, no como ayer «¡Tierra!», descubriendo un nuevo mundo, sino ¡Cielos! porque él ha de ser el norte de la nueva época.

Pero para empezar a construir esta nueva época es necesario que contribuyamos con nuestro dinero «por amor de Dios», y que nos demos cuenta de que cuando «tu hijo viendo tu hogar seguro, es porque este oasis español tiene un precio que todavía no hemos pagado, y que no estará satisfecho plenamente hasta que no nos llene el perfume de la caridad y el bálsamo del amor, porque estamos en momentos en los que al mundo no le queda más solución que la solución religiosa, que nosotros, antes que nadie, debemos comprender, para que España, otra vez, incline la cabeza y diga humildemente: «Hágase en mí Tu palabra».

Termina el señor Pemán su magnífico discurso invocando el endecasílabo de Petrarca: «Aire, agua y tierra, llenas de amor». Una gran oración, como en el templo.

Termina el señor Pemán su magnífico discurso invocando el endecasílabo de Petrarca: «Aire, agua y tierra, llenas de amor». Una gran oración, como en el templo.

de personas ante el cadáver es con inso.—EFE.

Laval, ante los restos mortales de Henriot

PARIS.—Pierre Laval ha visitado el ministerio de Información para dar personalmente el pésame a la señora de Henriot por la muerte de su esposo. Después permaneció unos instantes ante los restos mortales de su colaborador. Poco después llegó el coronel Ferlet, representante en París del Jefe del Estado. Los demás miembros del Gobierno residentes en París han desfilado ante el cadáver de Philippe Henriot.

En Vichy, numerosas personalidades diplomáticas y consulares y amigos particulares del difunto han firmado en los pliegos puestos en el Hotel du Parc, residencia del Gobierno. Al final del día los pliegos estaban llenos de centenares de firmas.—EFE.

Personalidad de Henriot

PARIS.—(Del corresponsal de la agencia Transocéán, Werner von Lojewski)—Felipe Henriot, quien me fué presentado recientemente en ocasión de una comida íntima, a la que asistió el jefe del Gobierno, Pierre Laval, era un hombre de gran temperamento y de extraordinaria viveza espiritual. Tenía cincuenta y cinco años. Los discursos que desde hace meses dirigía por radio dos veces al día al pueblo francés

(Continúa en 4.ª página)

Discurso de don Esteban Bilbao

Poco o nada—empezó diciendo el señor Bilbao—puedo decir después de la maravillosa oración del señor Pemán. Tan solo quiero circunscribir mis palabras a aquella frase de Pío XII: «la caridad es maravillosa», que por sí misma hace estéril todo intento de glosa. Venim's aquí a pedir una limosna por amor de Dios para las víctimas de la guerra, es decir, para todos los desgraciados a los que abre su corazón el Vicario de Cristo».

«A continuación el señor Bilbao señala la ejemplaridad cristiana de este acto, en el que se patentiza la solidaridad de los fieles españoles en sus templos, para escuchar las voces de la caridad universal en este trance supremo del dolor, que es la única manera de entender la caridad cristiana, la que une las almas y los cuerpos de los hombres y de las naciones.

«El Papa pide la misma caridad que él ejerce—dijo el señor Bilbao—pero ¿a dónde acudir a remediar al mal si de todas partes nos reclaman nuestra amor al prójimo? De entre todas las voces que solicitan nuestra ayuda ninguna tan preeminente como la del Sumo Pontífice. El nos convoca no sólo en auxilio de los pueblos destruidos y de las víctimas de esta gran catástrofe, sino también en ayuda de las viudas y de los huérfanos. Es el frente común católico que se apresta a la lucha contra la visión apocalíptica que nos amenaza».

Señaló seguidamente el orador que jamás se ha presenciado un espectáculo igual al que tiene ante sí el Papa. Pero tampoco presencié jamás el mundo ejemplo más sublime que el de este Papa, Pastor Angélico. Asilo de la Justicia, fuente inagotable de paz en un mundo inmerso en la guerra. Pero eso este acto tiene sabor de homenaje al Santo Padre: exteriorización de la gratitud que nuestro

(Continúa en 4.ª página)

Todavía continúan resistiendo los alemanes en Cherburgo

Lucha encarnizadísima en torno de la ciudad francesa de Caen

Rundstedt contraataca con todo vigor a ingleses y yanquis que sufren elevadas pérdidas

Alemania y sus tres frentes de guerra

Hindenburg, generalísimo de los ejércitos germanos en 1914, hizo todos los esfuerzos imaginables para que su nación no tuviese más que combatir en un sitio determinado de Europa. Toda su estrategia y táctica se encontró dentro de ese círculo de salvación. Este mismo plan ha presidido la concepción bélica del actual Alto Mando alemán desde 1939 hasta nuestros días.

A nuestros lectores no se les oculta la razón de pensar y obrar así; por este motivo me callo en este aspecto. Pues bien; el Reich ha tenido pleno éxito en esa idea hasta el año pasado en sus postimerías. Primeramente el frente francés (aquel primitivo de Polonia no cuenta por su insignificancia); después, rotas las relaciones entre Berlín y Moscú, y desaparecida la lucha en Francia, surgió el ruso, el cual, aunque tenía inconvenientes grandes por su insostenible volumen, al fin y al cabo era un solo frente. Posteriormente, sin poder Alemania abatir al coloso soviético como no sucedió en la guerra pasada (1917), se inicia el frente de Italia y al poco tiempo el occidental de Europa. El plan germano, a pesar de esfuerzos colosales realizados en casi cinco años de guerra, ha sufrido una quiebra cuyos resultados han de ser trascendentales para el desenlace de la actual lucha.

Los aliados, sabiendo cuál era la paleta de sus adversarios, han conseguido con paciencia notabilísima impedirles que la desarrollaran y hoy frente al Reich se levantan los temidos tres frentes; todos ellos, por haberse

acercado los aliados tanto a Germania, de vitalísima importancia para esta nación.

Tras este prologoito

con el cual hemos querido fijar la mente del lector, veamos cual es la situación bélica del Reich en Europa en el momento actualísimo.

En apariencia no se presenta favorable para el alemán. Sus bravísimos soldados, sin volver la espalda al enemigo también lleno de bravura, combatiendo siempre, han cedido y ceden terreno en Rusia y en Italia; la cabeza de puente aliada establecida el 6 de Junio en Francia se ha ensanchado aunque no en grandes proporciones, y lo que es peor, se ha consolidado con la casi completa conquista del magno puerto militar de Cherburgo, y en la hora de ahora las divisiones germanas tienen que «estirarse» para salvar a Finlandia. No queremos omitir para completar este brevísimo estudio de la situación militar germana el hecho de que el ejército germano tenga que actuar y montar la guardia en lo que los técnicos llaman frentes interiores o sea en todas y cada una de las naciones ocupadas por el Reich, sobre todo en Grecia y Yugoslavia. Cualquier gobernante que no fuera el férreo Hitler y su indomable pueblo, ante tamañas dificultades habría capitulado.

Ante esta realidad

es difícil aventurar nada respecto a la idea estratégica teutona y sus posibilidades. Según cuentan los que presumen de estar bien enterados, la moral bélica de civiles y militares en Alemania sigue siendo firmísima y el Estado

Mayor Alemán apoya sus concepciones estratégicas en los medios tradicionales y ya experimentados de sus ejércitos, no dando a los inventos germanos más que un valor relativo o sea obstaculizar la realización plena de los planes aliados. Dos estrategias diametralmente opuestas se enfrentan en los dos Altos Mandos Mayores beligerantes. Una se apoya en la abrumadora superioridad material y la otra en la superioridad y en la aplicación estricta de los clásicos principios del arte bélico. Así se observa que los éxitos del anglo-sajón conseguidos en tierras francesas lo fueron a costa de importantes núcleos de invasión mientras que Rommel y Rundstedt preparan «su» batalla con una serenidad pasmosa, teniendo en su mente y corazón esta idea que se «coció» en el cerebro del gran tratadista castrense llamado Clausewitz: «que cuando la desproporción de medios es tal que la victoria llegue a ser imposible, se jugará todo en un audaz y último golpe; todo se debe dejar a la decisión final, puesto que existe un punto fulminante de la victoria.»

Mientras tanto

los generales germanos, con contraataques violentísimos, retardan la acción invasora del enemigo. Caso actual el de la lucha en el Este de la ya famosa cabeza de puente normanda. Los aliados buscan por todos los medios apoderarse de Caén. Sobre la martirizada ciudad aquellos van a lanzar toda su fuerza como en Cherburgo. ¿Lo conseguirán los aliados pronto? Es creíble que sí. Razón de ello: El alemán no va, probablemente, a aceptar el lu-

Delegación Provincial de Trabajo de Avila

Salarios y condiciones de trabajo que han de regir durante la actual campaña de recolección de cereal

(Continuación)

Disposiciones transitorias

- a) Los destajos se abonarán con arreglo a los tipos máximos que se señalan en el cuadro de rendimiento.
- Cuando los empresarios estimen que el rendimiento de sus especies cultivadas no son el máximo, solicitarán autorización de esta Delegación de Trabajo para la aplicación de los tipos de destajo inferiores, debiendo acompañar, en cada caso, informe expedido por la Delegación Provincial de Sindicatos o Jefatura de la Sección Agronómica, en el que se haga constar cuál es el rendimiento de sus tierras cultivadas.
- b) Se recuerda a los señores empresarios y obreros la vigencia de lo ordenado en la circular dada por esta Delegación de Trabajo sobre «Colocación obrera», «Boletín Oficial» de la provincia de 11 de mayo de 1943.
- c) Los empresarios concederán anticipos a sus obreros sobre los trabajos que hubieren realizado.
- d) Concluidas las faenas de recolección, cuando los obreros tengan que permanecer en lugar distinto al de su domicilio habitual, en espera de que les abone los jornales, los perjuicios económicos que por ello se les cause serán de cuenta de empresario.
- Cuando tuviese que trasladarse a otra localidad, para hacer efectivas las cantidades que se le adeude por sus trabajos, los gastos de salida desde su domicilio habitual y un día de jornal serán abonados a los obreros en concepto de indemnización.
- e) Respecto al pago en especie, se entenderá en todo a lo que dispongan los organismos competentes.

El delegado del Trabajo, Héctor Maravall.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes Desde Garganta de los Hornos

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

Lista de precios oficiales de artículos intervenidos que regirán durante el mes de Julio de 1944:

Aceite, precio en almacén 4 636 pesetas kilo, precio al público 4 786 pesetas kilo.

Azúcar, 3 336 y 3 486.

Aubias blancas, 2 676 y 3 023.

Aubias pintas, 3 137 y 3 544.

Arroz corriente, 2 602 y 2 940.

Arroz especial, 4 064 y 4 603.

Algarrobas, 1 367 y 1 544.

Café, 20 307 y 22 299.

Fideos (harina cupo excedente), 4 804 y 5 428.

Fideos (harina cupo forzoso), 2 772 y 3 132.

Garbanzos, 2 250 y 2 542.

Jabón, 3 259 y 3 665.

Lentejas, 2 030 y 2 293.

Macarrones (harina cupo excedente) 5 232 y 5 912.

Macarrones (harina cupo forzoso), 3 210 y 3 627.

Patata extratemprana, 1 306 y 1 436.

Puré de primera clase, envasado, 4 464 y 5 044.

Puré de segunda clase, envasado, 3 661 y 4 136.

Leche de vaca en despacho detallista, 1 15 pesetas litro, (capital).

Leche de vaca a domicilio, 1 20 pesetas litro (capital).

Leche de vaca (provincia), 0 85 pesetas litro.

Precios del Pan

Ración de 110 gramos, primera categoría, capital 0 30 pesetas y provincia, 0 30 pesetas.

Ración de 110 gramos, segunda categoría, capital 0 30 pesetas y provincia 0 30 pesetas.

Ración de 150 gramos, tercera categoría, capital 0 30 pesetas y provincia 0 30 pesetas.

Ración de 900 gramos, tercera categoría (múltiple), capital 1 55 pesetas y provincia 1 45 pesetas.

Harina racionamiento infantil

Ración de 100 gramos, 0 20 pesetas.

Precios para industria

Aceite de almendras, 20 25 pesetas kilo.

Aceite de avellanas, 16 30 pesetas kilo.

Azúcar estuchado, 5 37.

Piensos

Alpiste, en fábrica 1 23 pesetas

Notas deportivas

Del partido Segovia-Avila

Según prometimos en el número del miércoles, ampliamos hoy los detalles del interesante encuentro celebrado en Segovia entre el equipo titular y el del Avila C. de F.

Ya dijimos que el terreno de juego era un barrizal; pero nos quedamos cortos, porque dejamos de consignar para los cuatro o cinco lagunas muy bonitas, por la lluvia torrencial de unas horas antes. Esta circunstancia, unida a la de las pequeñas dimensiones del campo, perjudicó notablemente al equipo avilense; y no vale decir que aquellas condiciones eran iguales para los dos equipos, pues se cae de su peso que son mucho más desventajas para los forasteros, ya que los jugadores locales, con sus ocho o diez partidos celebrados desde la inauguración y los diarios entrenamientos, conocen palmo a palmo dónde serán normales y dónde anormales los botes del balón, y en cuanto a la medida, saben el temple que hay que dar a los pases para que no rebasen las líneas de puerta o de banda. A nuestros muchachos, acostumbrados a las grandes dimensiones del Pradillo «se les quedaba chico» el campo de la Gimnástica.

A nosotros, en conjunto, nos agradó la actuación del árbitro, porque con las ansias de revancha que tenían el equipo y el público segovianos, temíamos que el partido fuera duro y vio ent; pero el señor Fernandes—creemos que se apellida así el director de la contienda—cortó enérgicamente desde el primer instante todo asomo de juego sucio, y aunque no evitó por completo las rudezas y las punibles artes de algunos jugadores segovianos—principalmente del capitán del equipo—, la cosa, en general, se desarrolló bastante bien, y perdonamos de buena gana al árbitro que malograra algunas arrancadas abulenses al pitar «fuera de juego» a individuos que no intervenían en él ni por asomo así como la pequeña desigualdad de mandar tirar rápidamente las faltas cuando eran contra el Avila, y con desesperante lentitud si eran contra Segovia, con lo que daba tiempo a colocarse a todos los jugadores blancos y organizar la defensa. Un poco «ley del embudo» era aquello; pero fácilmente comprensible y disculpable.

Los equipos se alinearon de este modo:

Gimnástica Segoviana.—Calderón; Costa, Molinedo; Castellanos, Ortiz, Segundo; De Antonio, Cerezo, Pascual, Bedrán Minguez.

Avila C. de F.—Baena; Bastarrarena, Gaspar; Vicente, Benavente, Aroca; Juan Francisco, Bedmar, Navarro, Ricardo, Huete

Como se ve, falta en la alineación Juíto, que ha sido destinado a Alcalá de Henares, con lo que ha perdido tal vez el Avila su más firme puntal. La inclusión de Bastarrarena en la defensa la dió gran solidez, y los profundos cambios en la delantera proporcionaron a esta línea mucha mayor movilidad y penetración, aunque todavía no es lo perfecta que desearíamos.

Analicemos a la ligera la actuación de cada jugador:

Baena.—Por excesiva confianza, dejó pasar el primer tanto, que saltado a tiempo hubiera podido sujetar o cuando menos despegar de puño. En cambio luego deavizó a corner un penalty durísimo, aunque poco colocado; hizo muy buenas paradas y despejes y salidas muy oportunas, midiendo bien el tiempo y la distancia; salvado aquel lunar, hizo un partido francamente bueno.

Bastarrarena.—Rápido, enérgi-

co y seguro en la pegada, de pie y de cabeza. Salvó dos tantos con su gran colocación y valentía.

Gaspar.—Tan eficaz como de costumbre, con buen toque de balón y cortando mucho juego por alto.

Vicente.—Pletórico de facultades y con su entusiasmo característico; sujetó muy bien a su ala y demostró grandes progresos en los servicios a la delantera.

Benavente.—Gran dominio del balón, con perfecta técnica, preferentemente en el juego de pase corto; por alto, destruye menos juego que Juíto; pero es más preciso en los pases. En los primeros momentos, cuando los compañeros mostraban un explicable nerviosismo, impuso a todos su serenidad y puede decirse que fué el iniciador del brillante juego que se realizó, en el que fué muy bien secundado por los compañeros de línea y por los dos interiores.

Aroca.—Con el juego anfitriano y al propio tiempo practico a que nos tiene tan acostumbrado. Es acaso el jugador de mayor regularidad con que hoy cuenta nuestro club. Fué un compañero ideal de Benavente, con quien se entendió a la perfección.

Juan Francisco.—Un poco bajo de forma... y de estatura, frente a un defensa izquierda contrario a quien no llegaba ni a los hombros. Poco compenetrado con Bedmar y precisando menos que de costumbre los centros, aunque sirvió algunos muy buenos.

Bedmar.—Hizo un encuentro magnífico, coordinando preciosos avances con los medios y con los compañeros de línea de su izquierda; muy entusiasta y batallador; pero tuvo pocas oportunidades para el disparo.

Navarro.—Valiente y ágil; estuvo siempre en la brecha y fué el autor del gol que se apuntó el Avila, para conseguir el cual tuvo que jugarse el tipo.

Ricardo.—Volvió a ser el jugador finísimo que todos conocemos y peleó con gran entusiasmo le perjudicó algo jugar en la ala izquierda; pero así y todo fué uno de los mejores.

Huete.—Extrañó mucho el puesto, ya que está acostumbrado a actuar en la línea media; codicioso y valiente, pero casi siempre mal colocado. Por falta de serenidad, mandó a las nubes un tanto machacado, a metro y medio de la puerta.

En la Gimnástica hay un portero excelente, dos defensas duros, pero nobies, de avanzada estatura y fuerte pegada; una línea media muy pegajosa y eficaz y una delantera rápida y bien compenetrada. Un buen equipo, en suma; pero no superior al del Avila, por ahora.

En un partido que fué francamente bueno y a ratos emocionante, llevado a gran tren, las jugadas más vistosas y espectaculares corrieron a cargo del Avila.

Si hubiera sido lo contrario, igualmente lo diríamos, según nuestra costumbre.

EQUIS.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Plaza de la Victoria

(Repeso Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 28 de Junio de 1944

Premiado con 25 pesetas, número 999

Premiados con 2 50 pesetas todos los números terminados en 99

Día 29.—Premiado con 25 pesetas 468

Premiados con 2 50 pesetas todos los números terminados en 68

Los Campamentos de verano del FRENTE DE JUVENTUDES

Otra vez sobre los paisajes escogidos de España se diseminarán las tiendas de los Campamentos. Otra vez en la hermosa y saludable intemperie, levantarán sus ciudades castrenses los camaradas del Frente de Juventudes para recibir y pulir la formación intelectual y completa que reciben.

Otra vez, arriadas sobre los mástiles y trémulas de gloriosa emoción anunciarán las banderas la alegre presencia de la juventud sometidas a la edificante vida que ordena el riguroso horario. Y otra vez lejos del rumor noctivo de la ciudad, con la dura réplica al verano insulso de antaño nuestros muchachos sabrán diariamente de los antiguos sabores de la norma y el pan. Norma y Pan comunes como clara expresión de un fuerte mandato de unidad con absoluta negación a todo distingo de clase.

Ya están enclavados en la variada topografía de nuestro suelo los más escogidos lugares en los que se hace posible la más amplia formación de la juventud. En ellos se recibirá en cada momento la enseñanza precisa y en cada instante tendrá su lección adecuada. Todo contribuirá a dotar a nuestros camaradas de la suficiente y necesaria preparación. Se temple el carácter, se forma la conciencia, se endurece y agiliza el músculo, se sensibiliza el corazón, se robustece la fé. Todo contiene su sentido y todo responde. Desde el madrugar obligado hasta el juego colectivo, desde el aprendizaje más práctico de la vida social por lo que dá la relación entre camaradas, hasta la oración fervorosa, todo se desarrolla bajo un índice extensivo de disciplina sin que la tónica de esta camaradería en el ejercicio desconozca el valor más positivo del individuo plenamente proclamado, haciéndole merecedor de los derechos y deberes del Mando.

La obra educativa y orientadora de los Campamentos del Frente de Juventudes responde a una necesidad indiscutible para la juventud que normalmente ha de vivir en un ambiente acomodado al que le debe ser propio, porque aquel responde más bien a exigencias de índole social económico o familiar de los mayores, olvidado de que las circunstancias que deben rodar a la juventud son las que se adaptan a la juventud.

Nada más eficaz para el logro de un espléndido porvenir que el encauzar a la juventud dentro de un encajado de virtudes, sin las cuales el intentar construir con solidez y duración es en vano, sencillamente inútil.

Los campamentos acogen a la juventud española bajo un dictado efectivo de hermandad y de auténtica disciplina. Las jornadas ineludibles de una vida que comienza a sentirse, fecunda desde los años mozos, despertando las primeras nociones de la responsabilidad del servicio y de la rectitud de la conducta, enseñan a renunciar a los placeres y a servir sin protesta en aras del cumplimiento del deber.

El desarrollo exacto del horario que rige la vida de los Campamentos constituye un curso de buen vivir.

En esta campaña estival, más de cien mil camaradas conocerán los beneficios de esta instrucción que facilita el Frente de Juventudes, y aprenderán con sencillez, emoción, solemnidad y fervor, a dedicarse de lleno al servicio de un resurgir español y de una reafirmación católica.

Nadie puede considerar los Campamentos como lugares hermosos de vacaciones y recreo. Nadie puede entender que al borde de la playa o en la proximidad de la montaña descansen placidamente

la juventud en desordenado conglomerado de excursión o fiesta campestre. Esto significaría error notable del concepto claro y de la misión que el Frente de Juventudes tiene encomendados. Allí bajo el flamear de banderas, al lado de la sombra que proyecta una cruz, la juventud piensa en España y se acerca mas a Dios. Allí, entre la geometría de unas calles pretenciosas, la juventud disfruta de una mejor alegría de su propio entusiasmo, recibiendo las enseñanzas de un amor consciente hacia los elevados ideales por los que tantos murieron en sacrificio generoso. Allí, el Frente de Juventudes recoge todo el anhelo nacional que demanda la trascendencia de España en el mundo para imperar con el dogma de la única verdad y moral que fué dada en los siglos.

El medio en que han de convivir los camaradas ha sido minuciosamente estudiado y es rigurosamente vigilado por Mundos especiales. Desde el capelán de Campamento que dirige y vigila con esmero la formación religiosa, hasta el médico que seleccionando inicialmente y vacunando a los camaradas que han de incorporarse cuidando de la salud e higiene de los acampados con el reconocimiento o diario, todo habla de un régimen de vida sano ordenado y propicio a que la juventud aspire a la asistencia a un Campamento anual cuando menos y que garantice a la familia las circunstancias necesarias que ella no pudiendo facilitarlas, aún en el caso de la más desahogada economía, aspiraría reunir para sus hijos. Ello explica que la labor de los Campamentos resalta cada año más amplia y numerosa informada por factores de calidad y de cantidad. Desde el año 1938 en que acudieron a los Campamentos 13 700 camaradas hasta la temporada anterior en que acudieron más de 100 000 patentiza con la máxima eficiencia de las cifras la obra tan colosal y propicia que en aras, España viene realizando el Frente de Juventudes.

C. A. P.

Sección religiosa

Día 1 Sábado.—La Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo.—Santos Azón, lvi; Casto, Rumoldo, Secundino, obs., Juíto, marinos; Martín, Gato, obs.; Teodoro, pb.

La misa y oficio divino son de la Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo, con rito doble de primera clase y color encarnado.

Mes de Julio

Consagrado a la Santísima Virgen del Carmen

La Santa.—La Comunidad de RR. PP. Carmelitas dedica durante el mes solemnemente a la Reina del Carmelo. Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio del mes bendición y reserva.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Capilla del Colegio de las Nieves. A las ocho de la mañana, Exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las seis y media, preces, bendición y reserva.

Motrandí, S. L.

MADRID

Fabricantes de Transformadores y maquinaria eléctrica. Grupos bomb, motores, conductores, etc. Pidan presupuesto al representante. Carrero, San Millán, 4. Avila.

GALDAS DE OVIEDO

Reumatismo, catarros

GRAN HOTEL

Agua corriente, caliente y fría Moderna GALERIA de BAÑOS 1.º de julio a 30 de septiembre (C. S. 3304).

kilo y 1 45 pesetas kilo.

Alfalfa, 0 45 y 0 55.

Aimortas, 0 71 y 0 86.

Altramucés, 0 61 y 0 75.

Escaña, 0 57 y 0 72.

Mijo, 0 64 y 0 80.

Panizo, 0 64 y 0 78.

Restos de limpia, 0 43 y 0 55.

Salvados, 0 53 y 0 668.

Sorgo, 0 64 y 0 80.

Puipa de remolacha, 0 30 y 0 40.

El gobernador civil. Alejandro Álvarez López-Baños.

Ojeada a la Prensa Extranjera

«La batalla de la Casa Blanca»

Artículo publicado en «The Observer», de Londres.

«La campaña presidencial norteamericana ya está en movimiento, sin que se produzca tan siquiera una pausa para nombrar a los candidatos», resumiendo la razón de esto en que se da por descontado, de un modo definitivo, cuáles son los dos que aspiran a la alta Magistratura.

La última sombra de duda se ha disipado recientemente, y a la luz de los últimos acontecimientos, el aspecto político de los Estados Unidos está adoptando formas lo suficiente tangibles, para que adquiera significado para el espectador no americano, lo que puede afirmarse, con muy pocas reservas, no siendo probable que cambie en el futuro próximo.

El presidente Roosevelt y Mr. Dewey surgieron en este fin de semana con bastantes delegados, para garantizarles una fácil elección en el primer escrutinio.

Es prematuro y resulta superficial intentar prever, desde ahora, cuál será el resultado de la oposición Roosevelt Dewey a la presidencia, siendo imposible predecir cual será la opinión política norteamericana en noviembre, basándose en lo que es en mayo, porque ciertos acontecimientos de la guerra, imposibles de prever, pueden constituir los factores primordiales que determinen las

elecciones dentro de seis meses.

Ya parece evidente que las cuestiones de actualidad no serán de las más determinantes o acentuadas en la futura elección. La campaña republicana contra la Administración será más oblicua que directa. No habrá ningún debate de los que hacen época sobre la cuestión de si Norteamérica participará en la paz, cuya participación se dará por supuesta, y los republicanos acentuarán el tema de que el Presidente está haciendo de la política exterior su juguete personal; que los líderes cansados de la guerra no pueden establecer una paz con éxito; que el monopolio de la presidencia, de 16 años de duración, ostentado por Roosevelt, amenaza con crear una dictadura presidencial; que los sacrificios necesarios del frente interior, a causa de la guerra, se han multiplicado y se han hecho muy pesados debido a una burocracia chapucera. Incluso se discutirán y aumentarán cuestiones menos honradas que esta, cuando algún republicano asocie la persona de la señora Roosevelt con el intento de imponer la igualdad social de los negros, aprovechándose de su prestigio en la Casa Blanca.

Algunos demócratas acusarán a Mr. Dewey de antisemitismo, porque aconsejó que no se fuera demasiado deprisa en el trazado de una ley de discriminación antirracial en las ordenanzas establecidas en Nueva York» — A. I.

Fuerte resistencia frente a los ataques bolcheviques

Parte alemán

Cuartel General del Führer.—Comunicado del Alto Mando alemán:

«En el sector central del frente del Este los soviets ganaron en ciertos lugares terreno en el curso de la batalla defensiva encarnizada. Las guarniciones de Bobruisk y Mõhilev opusieron una resistencia encarnizada al enemigo, a pesar de la superioridad numérica de éste. Al este del curso medio y superior del Beresina, así como al sur de Polozk prosiguen los duros combates con los soviets que avanzan.

Al sureste de Polov fracasaron, con grandes pérdidas para los bolcheviques nuevos ataques del enemigo. Durante los combates que se desarrollaron al sureste de Pleskau, la 121 división de Infantería

de Prusia Oriental, mandada por el coronel Leehr, se ha batido de un modo notable.

Formaciones de aviones de asalto participaron eficazmente en los combates terrestres e infligieron la enemiga elevadas pérdidas en hombres y material. Una formación y unidades ligeras alemanas y finlandesas de la Mariva abrió el fuego en el golfo de Finlandia contra las baterías costeras soviéticas en la isla de Narvi y hundió una embarcación de protección enemigo.»—EFE.

SE VENDE

negocio Harino-Panadero. Un molino maquilero con una piedra para pienso y otra para trigo, autorizado para moler trigo. Una panadería mecánica suministrando pan a tres pueblos. Dos casas, Corrales, Cebaderos y Panera. Este se encuentra en el pueblo de El Campillo (Valladolid) a 200 metros de la estación de la línea de Medina del Campo a Salamanca. Para informes, I. Velázquez, Taller electromecánico. Avenida Lope de Vega, 36. Medina del Campo.

Hayan nacido en febrero —o hayan nacido en abril —los pollos tienen salero —y saben al gallinero —si toman

AVE-SANIL

Gasógenos G. H. L. Entrega rápida

Pida informes de los muchos instalados, al representante. CARREIRO. San Millán, 4. Avila.

Pensión Madrid [San Mateo núm. 6]

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. Junto Metro Tribunal.

Teléfono 26.319. MADRID.

Desde hace dos semanas Londres sufre el incesante ataque del «V-1»

Ayer perdieron los aliados 41 aparatos

Parte alemán

Cuartel General del Führer —Comunicado del Alto Mando alemán:

«Desde hace dos semanas Londres se encuentra bajo el incesante fuego del «V-1».

En la cabeza de puente y en los territorios ocupados del Oeste fueron derribados 41 aparatos.

Una formación de bombarderos norteamericanos atacó ayer la periferia de la ciudad de Bucarest. Cazas alemanes y rumanos derribaron 12 aviones enemigos, de ellos 10 bombarderos tetramotores. Formaciones de bombarderos norteamericanos efectuaron ayer, en las primeras horas de la mañana, un ataque terrorista contra la ciudad de Sarrebruck. En el curso de la noche, aviones ingleses aislados lanzaron bombas en la región reno-westfaliana, así como en la de Sarrebruck.»—EFE.

Parte británico

LONDRES.—El ministerio del Aire comunica:

«Ayer, formaciones de aviones «Mosquito», del servicio de bombardeo, atacaron Saarbrücken y una fábrica de gasolina situada al norte de Essen. Fueron colocadas minas en aguas enemigas.

Todos los aparatos que participaron en esta operación han regresado a su base.»—EFE.

Parte rumano

BUCAREST.—Parte de guerra rumano:

«Sin novedades dignas de mención en el Bajo Daister, en Besarabia central y en Moldavia. Durante la mañana, formaciones de bombarderos norteamericanos han efectuado un ataque de terror contra la capital rumana, en la que hay que lamentar daños y víctimas entre la población civil. Han sido alcanzados varios edificios públicos.

La caza germana-rumana y la D. C. A. rumana han derribado varios de los aparatos atacantes.»—EFE.

Parte búlgaro

Víctimas y daños

SOFIA.—Un comunicado oficial dice:

«El día 28, por la mañana, aviones de nacionalidad extranjera volaron sobre territorio búlgaro, en dirección a Rumania. Fueron arrojadas bombas sobre distintas localidades del sur del país. Se señalan víctimas y daños.»—EFE.

Daños y víctimas en Inglaterra

LONDRES.—Ayer hubo actividad aérea sobre el sur de In-

glaterra según se anuncia oficialmente. Se señalan daños y víctimas.—EFE.

Esta mañana, encarnizados combates sobre Turingia

BERLIN.—Desde primeras horas de esta mañana están en curso encarnizados combates aéreos sobre el centro de Alemania y sobre Turingia, entre bombarderos norteamericanos, con escolta, y las fuerzas antiaérea alemana,

según anuncian los círculos militares berlineses.—EFE.

Doce aviones aliados derribados sobre Bucarest

BERLIN.—Durante un ataque aéreo norteamericano realizado el miércoles contra Bucarest fueron derribados 12 aviones enemigos, diez «Liberator» y dos «cazas» «Mustang». En las luchas aéreas tomaron parte «cazas» alemanas y rumanas.—EFE.

ENCARNIZADOS COMBATES en la región suroeste de CAEN En Cherburgo continúan manteniéndose varias bases alemanas

Comunicado Alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—Comunicado del Alto Mando alemán:

«En Normandía el enemigo ha extendido sus potentes ataques sobre una extensión de cerca de veinticinco kilómetros. Los combates son, particularmente encarnizados en la región situada al suroeste de Caen, donde el enemigo ha logrado efectuar una estrecha penetración en el terreno boscoso que no permite ninguna visibilidad. El ataque alemán efectuado en el curso de las primeras horas de la noche por un grupo de combate blindado alemán, logró estrechar las puntas de ataque enemigas sobre un espacio de lo más reducido. El enemigo sufrió pérdidas de las más elevadas en hombres y material.

Uno de los destacamentos ha destruido por sí solo en esta ocasión cincuenta y tres carros enemigos. En este sector, la 12 División blindada de la S. S. Hitler Jugend, bajo la dirección del Standartenführer y coronel de las Waffen S. S. Meyer, y en particular los grupos de combate del S. S. Sturmabteilung, Oboeter, se han distinguido particularmente en el curso de los combates de estos últimos días.

Al este del Orne se han estrechado, con sangrientas pérdidas para el adversario, los repetidos empujes del enemigo, apoyados por una potente artillería.

En la región de Cherburgo, varias de nuestras bases de apoyo continúan manteniéndose contra la superioridad enemiga. El puerto está destruido y el acceso continúa barrido. Fue rechazado por fuerzas de seguridad alemanas un avance de destructores sobre las islas de La Mancha. Una de nuestras embarcaciones de vanguardia ha aniquilado en esta ocasión a la fuerza encargada de una pieza de artillería de un destructor mediante numerosos impactos importantes de artillería. El destructor incendiado dió de costado después de una violenta explosión. Dos de nuestras propias embarcaciones fueron perdidas en el curso de un violento combate naval.»—EFE.

Parte aliado

Cuartel General del Cuerpo Expedicionario aliado.—El comunicado oficial dice:

«Más tropas aliadas han cruzado el río Odón; nuestra cabeza de puente ha sido ensanchada. Las fuerzas blindadas aliadas están empeñadas en duros combates al sur de Odón. También se libran

encarnizadas batallas al norte y noroeste de Caen. Ha cesado la resistencia enemiga en el aeródromo de Maupertus, al este de Cherburgo. Quedan todavía por liquidar algunos focos de resistencia germanos en el sector del cabo de la Gague.

El mal tiempo restringió nuevamente las operaciones aéreas durante la tarde y la noche de ayer, pero nuestras patrullas aéreas efectuaron vuelos de reconocimiento armado sobre el sector Caen-Lisieux-Mezidon. Fueron atacados el tráfico rodado enemigo y un puente en Sainte Honorine du Fay. Según informes preliminares fueron destruidos veinticinco aviones enemigos durante la jornada de ayer. No han regresado seis aparatos aliados.

Ayer, nuestros bombarderos pesados, de los cuales no han regresado veinte, atacaron los centros ferroviarios de Metz y Blainville, en el este de Francia y destruyeron dos cazas enemigos.»—EFE.

Pintura general y económica
Balbino Alvarez Gandil
PINTOR DECORADOR
Piazza de San Nicolás, número 13

ATENCION

Peluqueros de señoras

Nunca más fracasos por el empleo de saquitos para permanente. La Casa CARACOL tiene patentado un nuevo procedimiento que lo hace inalterables a la humedad, conservándolos siempre como si estuvieran recién fabricados garantizándoles un año.

Adquiera una cajita y, quedará convencido.

Precio 14 pesetas. PEDIDOS a SEÑORA VIUDA DE JOSE SILVA, Vallespin, núm. 7. Avila.

COMPRE USTED Calzados García

Martin Carramolino, 24
Bajada a la Posada de la Fruta.

SE COMPRAN

botellas de marca
HILARIO JIMENEZ

Extravío

en los días de la feria de una novilla coneja, de cuatro años, con un bulto en una carrillera.
Se busca a quien sepa su paradero avise a Mateo García, en en Macotera Salamanca (quien abonará gastos.

Los japoneses ocupan Hengyang, gran base Norteamericana

Continúan las enconadas luchas en las islas Marianas y Saipan

TOKIO.—Comunicado del Cuartel General Imperial:

«Las tropas que operan en el sector de Hunan China central), se han apoderado de Hengyang, gran base avanzada de los norteamericanos, cuyo aeródromo es utilizado ya por nuestra aviación.

En el curso de las operaciones emprendidas en la provincia de Honán y hasta el día 20 de junio, nuestras fuerzas han obtenido los resultados siguientes: 51 862 soldados chinos, muertos, y 5.000 capturados, prisioneros; 3.697 ametralladoras, 14 000 fusiles, 101 locomotoras y vagones de mercancía, 271 automóviles, cogidos. Además, han sido derribados gran número de aviones.

Las pérdidas japonesas ascienden a unos 2 000 soldados muertos.»—EFE.

Parte Aliado del Suroeste Asiático

KANDY.—Ya no quedan japoneses al oeste de la carretera Kohima Imphal, en tanto que al este sólo hay grupos aislados al norte de Karong según declara el comunicado aliado del sureste asiático.

«En su avance al sur de Mogaung—añade el parte—, las tropas chinas han alcanzado un punto situado a una milla de Loi-lau, por el suroeste. En el sector de Myitkyina las unidades norteamericanas han destruido dos reducidos japoneses.

«Aviolina Rojo»

¿Tiene usted gallinas? ¿No ponen? ¿Están tristes? ¿Están enfermas? Dadas AVIOLINA. Lo mejor para toda clase de aves. Premiado en varias Exposiciones

MUJER: El Caudillo que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión como mujer y como esposa. Cumple el Servicio Social.

El régimen alimenticio del



enfermo del estómago...

...no se sirva de tal naturaleza, que proporcione al aparato digestivo la máxima quietud posible, debiendo ser a base de leche, verduras, frutas y otros alimentos naturales, y como medicamento, se debe tomar después de las comidas el

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

(Censura sanitaria 243)

Cuando su estómago funciona mal... no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho. En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Visconti
VENTA EN FARMACIAS

Hágase modista por correspondencia... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "F"

ACADEMIA CCC

APARTADO 108. SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad • cálculo mercantil • correspondencia comercial • costura • alfilería • decoración • carpintería • abanistería • metalurgia • electricidad • arte textil • artes gráficas

CRONICA ABULENSE

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

SUMINISTROS

A partir del lunes día 3 de julio se efectuará un suministro de DOS KILOS de patatas a cada una de las carillas inscritas en los establecimientos de esta capital previo corte de la tira IV de la semana 54 y al precio de 2'90 pesetas ración.

El gobernador civil, Alejandro Álvarez López-Baños.

Jefatura Provincial de Defensa Pasiva de Avila

En relación con el cumplimiento del Decreto de 20 de julio de 1943 sobre construcción obligatoria de refugios en fincas urbanas de nueva planta y a los efectos de aplicación del artículo 11 del citado Decreto, la Presidencia del Gobierno ha dictado la siguiente disposición:

«No se considerarán como obras de reforma de un edificio, las que presenten aumento del número de plantas, salvo los casos en que las fincas lleven ya un año ocupadas y hayan sido altas con esta misma anticipación en la contribución sobre la riqueza urbana.»

El gobernador civil presidente, Alejandro Álvarez López-Baños.

Función del Patronato de Sonsoles

Se advierte al público que el próximo domingo, fiesta principal de este Patronato, con anterioridad a la Misa Mayor, habrá otras dos rezadas a las nueve y media y diez.

El servicio de coches será desde el Arco del Rastro a partir de las ocho de la mañana.

El Excmo. Sr. Gobernador Civil se ha dignado autorizar la circulación de coches particulares durante dicho día, desde la capital hasta el Santuario, con el fin de que sus dueños puedan asistir a dicha fiesta religiosa.

SE OFRECE ama de cría, Aurora Jiménez, Muñosancho.

Junta Provincial de Carburantes Líquidos

De conformidad con las instrucciones de la Comisaría de Carburantes Líquidos en su circular número 63, se detallan a continuación las normas que han de regir para la entrega de cupos a los usuarios de tarjetas de aprovisionamiento por esta Junta Provincial.

Entrega de cupos

Día 30 de Junio.—Tarjetas clase «H» (ómnibus).

Días 1 y 3 de Julio.—Tarjetas clase «E» (taxis y médicos).

Día 4.—Idem clase «G» (camiones con gasógeno).

Días 5, 6 y 7.—Idem clase «G» (camiones sin gasógeno).

Días 8 y 10.—Idem clase «J» (usos agrícolas).

Días 11 y 12.—Idem clase «I» (usos industriales).

Días 13, 14 y 15.—Idem clase «A» (turismos).

Para la entrega de estos cupos a las tarjetas clase «A», «E», «G» y «H», es obligatorio para los usuarios de las mismas presenten en estas oficinas de O. P., la Patente Nacional y la Cartilla de neumáticos de la Delegación del Gobierno para la Ordenación del Transporte.

Se recuerda la prohibición de circulación durante los jueves de cada semana de los vehículos de alquiler no provistos de aparato gasógeno y la obligación de utilizar el aparato durante ese día en aquellos que lo tienen instalado.

Se advierte a los usuarios de tarjetas de aprovisionamiento de cualquier clase que sean éstas, que las no presentadas en las fechas arriba indicadas serán dejadas para despachar en último lugar.

El gobernador civil presidente, Alejandro Álvarez López-Baños; el secretario, Severiano Ramos.

MAESTRA

Se necesita en Colonia Agrícola Obrera, bajo Aragón. Remitir referencias y pretensiones. Indicar años, estado, número familia y provincia nacimiento. Escribir: N.º 487. Pelayo, 38. BARCELONA

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Campeonato de sector de baloncesto del Frente de Juventudes

El departamento de Educación Física del Frente de Juventudes tiene a su cargo la formación de sus camaradas en la práctica de los deportes, para conseguir una juventud fuerte y sana al servicio de la Patria.

Nuestra ciudad ha sido la elegida para celebrar esta competición interprovincial, donde acuden para enfrentarse los equipos representativos del Frente de Juventudes de Zamora, Salamanca, Cáceres, Segovia, Toledo y el de nuestra capital.

El campeonato promete ser de mucho interés, dada la categoría de los equipos y la ajustada selección que se ha hecho para completar esos conjuntos que competirán frente a frente en este interesante torneo.

El calendario del campeonato que tendrá lugar del 2 al 9 en la Plaza de Toros de nuestra ciudad es el siguiente:

Día 2 de julio.—A las seis de la tarde, Avila Zamora. A las siete,

Toledo-Salamanca. A las ocho Segovia-Cáceres.

Día 3.—A las seis de la tarde, Zamora-Cáceres. A las siete, Toledo-Segovia. A las ocho, Avila-Salamanca.

Día 4.—A las seis de la tarde, Salamanca-Segovia. A las siete, Toledo-Segovia. A las ocho, Avila-Cáceres.

Día 5.—A las seis de la tarde, Cáceres-Toledo. A las siete, Salamanca-Zamora. A las ocho, Avila-Segovia.

Día 6.—A las seis de la tarde, Segovia-Zamora. A las siete, Cáceres-Salamanca. A las ocho, Avila-Toledo.

Los equipos participantes se sabe que alinean en sus filas buenos elementos que harán más reñida la disputa del título de campeón de sector.

Nuestro equipo saldrá al campo con la alineación sacada de estos titulares que figuran en el conjunto: Badomero Rico, Víctor Gil, José R. Díez, José M.ª García, Julio M. Cardillo, Pedro Fernández.

R. G. Montero.

Primera Comunión

En la Capilla de Nuestra Señora de la Soterraña, de la iglesia parroquial de San Vicente, han recibido por vez primera el Pan de los Angeles, los simpáticos niños Luisito y Sonsoles Jiménez Negrete, de manos del muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, canónigo lectoral de la S. A. I. Catedral. Acompañaban a los pequeños en acto tan trascendental de su vida sus padres y familiares con numerosos amigos. El doctor García Robledo pronunció sentido fervorín.

Felicitemos a Luisito y Sonsoles Jiménez Negrete, así como a su familia en general, deseándoles duradera la felicidad de este día.

Viajeros

Han llegado:

Los señores marqueses de Peñafuente y del Sacro Romano Imperio; don José Rovira, don Isidro López y don José María Rodríguez con sus respectivas familias.

Han salido para Vigo don Mariano Rojas Morales, señora e hija.

Aniversario

Mañana día 1 se cumple el primer aniversario del fallecimiento de don Fructuoso López Carrera, cabo de la Policía Armada, que falleció en Irún, e hijo del operario de la imprenta donde se edita este periódico don Fernando López. Con tal motivo el funeral que se celebre mañana a las nueve, en la iglesia parroquial de San Pedro, de esta Ciudad, será aplicado por el eterno descanso del alma de dicho señor (q. e. g. e.)

Del asesinato de Henriot

(Viene de la 1.ª página)

le situaron entre los más destacados defensores de la política del Gobierno francés. Sus palabras no sólo fueron vivamente comentadas en el pueblo francés, sino que también tuvieron repercusión en el extranjero. Los discursos radiados de Felipe Henriot molestaban mucho a las emisoras de Londres y Argel. Henriot era un apasionado orador. Podía hablar una hora seguida sin la más mínima señal de cansancio. A veces pronunció cuatro o cinco discursos al día, ganándose siempre el interés de sus oyentes.

Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso

PULMON Y CORAZON
MEDICINA INTERNA

Consulta de 11 a 1. Generalísimo 13
Teléfono 260

(Censura sanitaria núm. 238)

SE VENDE coche marca Buick servicio público, con gasógeno, documentación corriente, 4 ruedas nuevas y una seminueva. Dirigirse: Severiano Pérez, Serranillos (Avila).

OBJETOS PERDIDOS

En la Comisaría del Cuerpo General de Policía se hallan a disposición de sus respectivos dueños los siguientes objetos: Un rosario, una llave y una cadenita de pulsera rota.

¡Gran ocasión!

Soliciten un lote de libros, novelas de aventuras, de cine, rosa y alguna obra de «Nazarite». Precio de los lotes: 5, 10, 15, 20 y hasta 59 pesetas. Al escribir indique precio del lote. Envíe a reembolso, escribiendo a «Elyte», Arenas de San Pedro.

Una colonia de verano del Orfanato Nacional de El Pardo

Procedente de Madrid, se ha instalado en esta capital una colonia de verano integrada por acogidas del Orfanato Nacional de El Pardo. Como el año anterior los chicos pasaron una feliz temporada que les dió vigor para las tareas escolares del invierno, este verano se ha querido hacer partícipes del mismo beneficio a las niñas de dicho centro benéfico.

Figura al frente de dicha colonia el señor director de Estudios del Orfanato, don Francisco León Carrillo, a quien acompañan las Hermanas Mercedarias para atender con su proverbial solicitud a las acogidas, y las maestras doña Angelina García Miguel, doña María de la Concepción López García y doña Mercedes Martínez Chumillas, quienes se ocuparán de los paseos, entretenimientos y pequeños quehaceres caseros de dichas acogidas. Para atender el servicio doméstico viene la servidumbre necesaria.

El jefe del Orfanato, don Luis Carmona Terrón, nos ruega saludamos a las dignísimas autoridades de esta simpática ciudad y a su población, en general, anticipando las gracias por la acogida benévola y cariñosa que espera ha de prestarse a la referida colonia.

Mujer: El Caudillo que por España te pide un sacrificio te da una formación, que irá en beneficio tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión como mujer y como esposa.

Brillante acto nacional

(Viene de 1.ª página).

pueblo debe a quien tantas veces nos atendió con sus oraciones y sus cuidados.

Hace una patética descripción del mundo en guerra y señala que el único remedio contra este dolor colectivo es el amor del Vicario de Cristo, el que es la cabeza espiritual del mundo, Ecce Homo que preside las tragedias de este mundo contemporáneo desde la tribuna vaticana de su sacrificio.

Hace un hermoso canto a la labor misional de España en favor de la catolicidad, eslabones de aquella maravillosa cadena de la que pendía la medalla de Trento y Lepanto y dice que España no podía faltar a esta vocación histórica de nuestro pueblo.

«Hoy se postro reverente España—dijo—para dar las armas que necesita la Iglesia para vencer el mal. La limosna necesaria con que remediar las ansias de caridad, porque todo el Evangelio no es más que un ansia inacabable de caridad. Nunca hubo tanto menesteroso como hoy, y precisamente en los instantes en que España se ve libre de los efectos trágicos de la guerra ¿podemos mantenernos ajenos a este dolor universal?»

A continuación, el señor Bilbao indicó que España se reúne hoy, como siempre, alrededor de Su Santidad cuando sus llamamientos hacen vibrar los corazones de los españoles. «Vuestra voluntad, Santo Padre—terminó diciendo—es la nuestra. Vuestro deseo, es el del pueblo español. Por Dios, Cristo y su Iglesia, luchó siempre España, dispuesta a sacrificarse por su santa causa. Por ella misma clamamos hoy con el fervor de siempre: una limosna por amor de Dios, para las víctimas de la guerra.»

Al terminar su apasionada oración, el señor Bilbao fué objeto de una calurosa ovación.

Seguidamente, el Arzobispo Primado de España, doctor Plá y Deniel, pronunció un discurso.

Discurso del Arzobispo Primado

«Después de los magníficos discursos pronunciados por los oradores precedentes, pocas cosas pueden señalarse. Sólo breves palabras para exponer los fines que han movido a los Prelados españoles a esta campaña de la limosna del Papa para las víctimas de la guerra. La Iglesia valora siempre todos los momentos históricos y de éstos ninguno tan terrible como los que presenciamos. Cuando se trata de millones de prisioneros y deportados; cuando estamos ante esta tragedia sin precedentes que no respeta hogar, familia, ni aun siqueza a Dios, ¿puede la Iglesia guardar silencio y permanecer indiferente? Por eso los Prelados españoles no podían mantenerse alejados de los horrores de esta contienda. Muy al contrario, aprovechan esta oportunidad para hacer afirmaciones de las ideas católicas, únicas que pueden hacer frente a las doctrinas disolventes, al materialismo internacional.»

Seguidamente, el doctor Plá y Deniel analiza la postura de la Iglesia y la de todos los católicos

A. BALLESTEROS

MÉDICO

Piel, Sífilis y Venéreo

Consulta de cuatro a ocho

Calle de Santo Tamé, núm. 4

(Censura sanitaria número 237)

llistas y de los terroristas. Con voz más fuerte hizo constar que no necesitaba protección de la Policía.—EFE.

españoles frente a esta trágica situación del mundo actual. Es por eso por lo que hoy se celebra esta concentración de fieles. El español no escucha doctrinas extrañas, pero, sin embargo, no es obvio refrescar los elementos de sus creencias religiosas y morales. Ya es suficiente justificación, pero no bastante, porque cuando el mundo llora cubierto de sangre y odio, España, paraíso de paz en la tierra, no debe olvidar a sus hermanos quinquiera que éstos sean. Por eso, el Caudillo, cabeza visible de esta España que renace, se ha apresurado a cooperar en esta labor benemérita a los ojos de Dios.

«La segunda finalidad de este acto que celebramos—dijo—es exteriorizar nuestro agradecimiento al Señor por mantenernos al margen de la contienda. Cuando los pueblos se destruyen y las generaciones se matan, ¿no hemos de dar nuestras más raudas gracias por la bondad divina de alejarnos de tanto horror?»

Terminó diciendo que esta guerra es la consecuencia de disociarse el hombre con la religión y señaló que es un acto de paz como las estrofas del himno litúrgico.

Por último, se cantó por todos los asistentes el himno «Christus vincit», y el doctor Plá y Deniel dió su bendición a los asistentes.

Donativos

El arzobispo de Toledo y comisario general de la Santa Cruzada contribuyen con 25 000 pesetas para el donativo del Papa para las víctimas de la guerra. La mitra de León ha entregado 15 000 pesetas y el Obispo de Lérida ha encabezado la suscripción abierta en aquella diócesis con 5 000 pesetas.

La mitra de Avila ha entregado 25 000 pesetas y el Obispo de la diócesis, 1 000.

Entre otros donativos recibidos en las oficinas centrales figura uno de 10 000 pesetas de la Orden de Malta y otro de 5 000 del conde de Heredia Spinola.

KEITEL, en HELSINKI

ESTOCOLMO.—Ha llegado a Helsinki el mariscal Keitel, jefe del Estado Mayor general alemán, según noticias publicadas por la Prensa sueca.—EFE.

Se da como inminente la ruptura con Washington

WASHINGTON.—La ruptura de relaciones diplomáticas entre los Estados Unidos y Finlandia se anuncia otra vez como inminente, en los medios políticos de esta capital, donde se asegura que el reciente pacto de amistad y ayuda entre Finlandia y el Reich acordado en Helsinki por el ministro alemán de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop, y el Presidente finlandés, Risto Rytli, ha cerrado las puertas a toda esperanza de que Finlandia abandone la lucha, como no sea mediante la derrota total. Por otra parte, los Estados Unidos juzgan como inaceptables las exportaciones finlandesas a Alemania.

Cordell Hull, secretario norteamericano de Estado ha manifestado en la conferencia de prensa que la cuestión de la posible ruptura de relaciones entre Finlandia y Norteamérica está sometida a examen y que dentro de unos días se publicará una declaración oficial completa acerca de este asunto. Hull añadió que el encargado de Negocios de los Estados Unidos en Finlandia estaba aún en Helsinki. Este es el único diplomático norteamericano que queda en Finlandia.—EFE.

PAGO

extraordinariamente

Mobiliarios, cuadros, porcelanas, pianos, pianolas, escritorios, relojes de sobremesa y pared. También compro toda clase de miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades. Parador de la Fruta. HIDALGO

“SAN JUAN DE LA CRUZ”

Colegio de Enseñanza Media.—Avila.—Tel. 355

El día 3 del próximo mes de julio empezará un curso intensivo de preparación para Ingreso en el Bachillerato, en la Escuela preparatoria del mismo.